



El Chacal Todo que ver

chacaleoincognito@gmail.com

JUZGANDO A LOS JUZGADORES

Sin duda es de llamar la atención la interpretación a modo que se le da a algunas leyes, a algunas reglas, que por su esencia misma se prestan a implementaciones a modo, burdas y hasta cínicas, tal es el caso de lo sucedido con la ministra presidenta de la Suprema Corte, el saliente presidente, y **Claudia Sheinbaum**, esto por el tema de la invitación por parte de la presidenta ministra **Norma Lucía Piña Hernández**, para tener un dialogo institucional en aras de construir un puente obligatorio, para garantizar que la **reforma judicial** vele por intereses de victimas, correspondiente a una realidad jurídica, técnica, social, que dé certeza a la justa resolución de las controversias y juicios de los que dependen derechos, libertades inalienables.

Derechos conferidos en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, desde 1917... y que tienen vigencia hasta nuestros días.

La respuesta irónica, simplista del Ejecutivo hacia la petición de la ministra es una clara muestra del trato que se da a los que no son correligionarios de la doctrina política de **Andrés Manuel López Obrador**, qué bueno... vestido de soberbia, perfumado con arrogancia, enjoyado en poder absoluto, nos muestra su falta de ecumenismo político, la negación de que hay otras líneas de pensamiento, y poca visión de inclusión constructiva, pero bueno... digamos que **YA SE VA**, pero lo que me resulta de verdad preocupante es que la **Dra. Claudia Sheinbaum Pardo** replique ese desaire y no concerte un acercamiento con la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ellos argumentan que debido a la división de los poderes... acercarse sería en contra de la independencia de ambos (el Ejecutivo, y el Judicial), dicho argumento de radio pasillo se me hace un gran cuento chino, barato y poco creíble, una interpretación a modo de la división de poderes, se sabe que debe de res-

petarse la libertad de acción de ambos, pero acá no ha sido así, se sabe de los golpeteos actuales, los arreglos con el exministro presidente anterior, con jueces que han construido este proyecto llamado 4T, con favores, deudas, acuerdos en administraciones que ahora son el pasado, y que para ser sinceros, no hablan del total de los juzgadores, pero sí de juzgadores que son pieza clave en las decisiones de esta Corte tan importante.

Sin duda para la administración saliente le resultó completamente imposible el tema de la negociación, el tema de la concertación, pues en un ambiente como el de la Cosa Nostra italiana, se lograron acuerdos para tocar temas públicos, de interés general, de manera discrecional, o sea, los emanados y elegidos para representar al pueblo, como los diputados, senadores y líderes sindicales, acordando de manera privada, nada clara e institucional, en actos sin duda poco democráticos. Dicho lo anterior espero que esta renovación de jugadores de gobierno y el partido en el poder, se tome en cuenta que hay pluralidad ideológica, libertades que deberán estar por encima de los fines, trazos, y alcances partidistas, que dicho de paso los principales partidos (**PAN, PRI, PRD, MORENA**) están en crisis, pues los que se quejaban de que **AMLO** es un dictador que no suelta el poder, que se anquiloso al vivir junto a catedral, pues

esos señores llamados "**ALITO**" **MORENO** y **Marko Antonio Cortés Mendoza**, andan en las mismas, no quieren soltar el poder, dejar las presidencias de sus partidos correspondientes, como si los angelitos hubieran dado buenos resultados, he pensado recomendarle... a "**ALITO**" usar laxantes (para que aprenda a desalojar)... a **Marko Cortés** dieta keto (para que deje el **PAN**)... ya ni hablar de don **Jesús Zambrano**, que como la actriz **ARACELI ARAMBULA** aprenderá a vivir sin el sol, a morena en este momento de renovación de la presidencia de su partido, que escriban un libro de su historia, que se llame: (Cuaterros de del viejo este, por eso de los salteadores, las tribus, los apaches... los muertos y las traiciones por tener el poder)

Este Chacal que deambula por el "estado de México" que por las inundaciones, tanta miErd@, le dicen el **ESTABLO DE MEXICO**... considera que es el momento para que su flamante gobernadora super preocupada por la reforma judicial, **Delfina Gómez** quien por no molestar a su empleado- (Horacio Duarte) tendrá que tomar la decisión de arreglar el tema de las consecuencias de las atípicas (cíclicas) lluvias en diversos municipios, que sufren de las inundaciones, la anegaciones, las **NEGACIONES**... o hacer casas de plástico y meter a toda la población a aprender natación, cosa en la que ellos como gobierno son expertos... pues **NADA** de **NADA**, ¡doloroso que los que votaron por su partido, en Iztapalapa en el Estado de México, en Acapulco, sean los más ignorados... o que!

¿TIENEN OTROS DATOS?

